



La rutas de la moda del calzado minimizan a la ciudad de Elda

26/06/2015



RUTAS OUTLETS

Calzado de Elda



Me ha escandalizado una publicación aparecida en uno de los diarios más prestigiosos y de mayor alcance en nuestro país. Se trata de un recorrido por las outlet de la Costa Blanca. En la "Ruta Outlet" marcada, destaca a Elche como el paradigma del calzado de marca, con un circuito de arranque en su Parque Empresarial y continúa por las principales marcas y firmas de calidad alta, media e incluso de zapato ocasional. **En esa "ruta", menciona las marcas de Elche y otras de la provincia. Pero se olvida de nuestra ciudad y de la vecina Petrer, a la que dedica solamente una firma en cada ciudad,** es decir, nuestro zapato solo queda reducido a una conocida comercializadora en Elda y otra industria del vecino pueblo. Como es natural, además de llenarme de indignación, me lleva a confirmar lo que tanto estamos hablando estas últimas semanas. "Nuestro zapato no representa casi nada en el conjunto del calzados fabricados en la provincia". Una vez más "el pez grande se come al chico".

¿Quién va a defender y potenciar nuestra industria de calzados ? ¿A quién le importa que el zapato de Elda y Petrer se mantenga en el primer plano?

Dentro de poco tiempo, si no nos enfrentamos a ello, nuestra bien ganada reputación como zapateros de excepción, pasará a un segundo plano y Elda seguirá su imparables declive.

Debemos reaccionar. Debemos afrontar nuestro futuro con ilusión. **Debemos defender y denunciar actitudes que solapen nuestro prestigio como ciudad zapatera y alma del sector de calidad.** Debemos "luchar".

Creo que el camino emprendido es el correcto y estos comentarios periodísticos nos deben animar a ello. Un desmarque total y absoluto de los zapatos de otras ciudades y una muestra, Feria o exposición de nuestros zapatos, es algo necesario para contener nuestra pérdida de credibilidad como industria.

El grupo "Por una Feria del Calzado Eldense" es numeroso, pero no lo suficiente para convencer de nuestras propuestas a los que verdaderamente serán motor e impulsores de esa Feria en Elda. ¡Sigamos creciendo!